
NI
CO
LE
 BA

HL
S

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 25 DE MAIO DE 2022PRESIDENTE: ALBERTO AHMED PREÇO: R$ 1,00ANO 27 - NO 9452

SERVIÇO, P10

FEIRA VIRTUAL  
TEM 150 MIL 
VAGAS DE 
EMPREGO

SAMBA 
DO XOXÓ 
DE GRAÇA 
NO RENA 

DE PORTAS 
ABERTAS

CULTURA, P9

VINTE E UMA PESSOAS FORAM MORTAS, ATÉ O FECHAMENTO 
DESTA EDIÇÃO – DEZ DELAS SERIAM CRIMINOSOS. UMA MULHER, 
MORADORA DA COMUNIDADE DA CHATUBA, IDENTIFICADA COMO 
GABRIELE FERREIRA DA CUNHA, DE 41 ANOS, MORREU AO SER 
ATINGIDA NA RUA DIONÍSIO, NA PENHA. POLÍCIA, P7

REVELA MAIS 
UMA GALHADA: 
"COMIGO É 
SÓ UMA VEZ!"
CULTURA, P8

ELEIÇÕES: COM MEDO, CASTRO 
TENTA JOGAR GAROTINHO 
PARA ESCANTEIO  GERAL, P3

GERAL, P2

VARÍOLA  
DOS MACACOS 

SERÁ 
MONITORADA  
NO BRASIL

POLÍCIA, P7

BICHEIRO 
PIRUINHA É 
PRESO EM 

SUA CASA NA 
ABOLIÇÃO

ESPORTE, P12

PARTIDA NO 
ESPÍRITO SANTO 
ENTRE LONDRINA 

E VASCO ESTÁ 
PROIBIDA

D
iv

ul
ga

çã
o/

In
st

ag
ra

m

PASSA DE 
20 NÚMERO 
DE MORTOS 
EM AÇÃO NO 
COMPLEXO 
DA PENHA
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PARCERIA ENTRE CEPERJ 
E FUNDAÇÃO NIEMEYER 

OFERECE PÓS-GRADUAÇÃO  
SERVIÇO, P10
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THIAGO SANDERSON (VICE-PRESIDENTE DO INSTITUTO 
NIEMEYER), GABRIEL LOPES (PRESIDENTE DA CEPERJ) E 
MARCELLO COSTA (VICE-PRESIDENTE DA CEPERJ). 
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O 
Ministério da Saú-
de criou uma sala 
de situação para 
monitorar o cená-

rio da varíola dos macacos - 
vírus Monkeypox - no Brasil. 
A medida anunciada pela pas-
ta tem como objetivo elaborar 
um plano de ação para o rastre-
amento de casos suspeitos e na 
defi nição do diagnóstico clíni-
co e laboratorial para a doença.  

“Até o momento, não há 
notifi cação de casos sus-
peitos da doença no país. A 
pasta encaminhou aos esta-
dos um comunicado de risco 
sobre a patologia, com orien-
tações aos profi ssionais de 
saúde e informações dispo-
níveis até o momento sobre a 
doença”, informou o Ministé-
rio da Saúde, em nota.

A vigilância de doenças 
com potencial para emer-
gência em saúde pública é 
monitorada pelo Centro de 
Informações Estratégicas em 
Vigilância em Saúde (Cievs 
Nacional), que atua de forma 
permanente, detectando 
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informações 24 horas por dia.
A varíola dos macacos é 

uma doença viral endêmica 
no continente Africano, com 
transmissibilidade moderada 
entre humanos. 

No último sábado, o Minis-

tério da Ciência, Tecnologia e 
Inovações constituiu, em cará-
ter consultivo, uma Câmara 
Técnica Temporária de pes-
quisa chamada Câmara Pox 
MCTI, para acompanhar os des-
dobramentos científi cos sobre 

o vírus Monkeypox, conhecido 
como varíola dos macacos. 
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A Organização Mundial 

da Saúde (OMS) não acre-
dita que o surto de varíola 
dos macacos fora da África 
exija vacinações em massa, 
uma vez que medidas como 
boa higiene e comporta-
mento sexual seguro aju-

darão a controlar a propa-
gação, disse uma autoridade 
sênior na última segunda-
-feira (23).  

Em entrevista à Reu-
ters, Richard Pebody, que 
lidera a equipe de patóge-
nos de alta ameaça na OMS 
Europa, também afirmou 
que os suprimentos ime-
diatos de vacinas e antivi-
rais são relativamente limi-
tados.

Os comentários ocor-
rem no momento em que o 
Centro de Controle e Pre-
venção de Doenças (CDC) 
dos EUA disse que estava 
em processo de liberação 
de algumas doses da vacina 
Jynneos para uso em casos 
de varíola dos macacos.

Autoridades de saúde 
pública na Europa e na 
América do Norte estão 
investigando mais de 100 
casos suspeitos e confir-
mados da infecção viral 
no pior surto do vírus fora 
da África, onde a doença é 
endêmica.

Caio Mário Paes de Andrade assume no lugar de José Ferreira Coelho

Casos suspeitos da doença serão rastreados pelo Ministério da Saúde

Reprodução

Fernando Frazão/ AB

José Mauro Ferreira 
Coelho, que assumiu 
o cargo há 40 dias, 
será substituído por 
Caio Mário Paes de 
Andrade na presidência 
da empresa.  
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O plenário da Câmara dos Deputados vai escolher, 
nesta quarta-feira (25), os novos nomes que vão com-
por a Mesa Diretora da Casa.  

A eleição foi motivada pela decisão que tornou 
vagos os cargos de 1º vice-presidente, 2º secretário e 
3º secretário, após a mudança de partido dos então 
titulares: Marcelo Ramos (PSD-AM), Marília Arraes 
(Solidariedade-PE) e Rose Modesto (União-MS), res-
pectivamente. Segundo a convocação feita pelo presi-
dente da Casa, deputado Arthur Lira (PP-AL), a ses-
são, marcada para as 13h55, terá votação exclusiva-
mente presencial.

O deputado federal Marcelo Ramos foi destituído 
ontem do cargo de vice-presidente da Casa. O parla-
mentar trocou o PL pelo PSD.

Para se manter no cargo, à época da mudança de 
legenda, o deputado entrou com uma ação no Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE) e conseguiu uma limi-
nar a seu favor. Mas ontem, o ministro Alexandre de 
Moraes revogou a decisão e permitiu que o Legisla-
tivo decida sobre a composição da Mesa Diretora.

As deputadas Marília Arraes e Rose Modesto tam-
bém foram destituídas da Mesa. Marília trocou o PT 
pelo Solidariedade e Rose, o PSDB pelo União Brasil.

Registro de candidaturas
As cabines para as votações já estão sendo mon-

tadas no Plenário Ullysses Guimarães. Pelas regras 
publicadas no ato de Lira, as candidaturas podem ser 
registradas na Secretaria-Geral da Mesa até as 19 horas 
de hoje. Os candidatos devem pertencer aos partidos 
nos termos do acordo feito para a eleição da Mesa 
no biênio de fevereiro de 2021 a fevereiro de 2023: 
1º vice-presidente: somente fi liados ao PL; 2º secre-
tário: somente fi liados ao PT; 3º secretário: somente 
fi liados ao PSDB.
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O Ministério de Minas e 
Energia divulgou uma nota 
ofi cial em que informa que o 
governo federal, como acio-
nista controlador da Petro-
bras, decidiu trocar o presi-
dente da estatal. Segundo a 
nota, José Mauro Ferreira Coe-
lho, que assumiu o cargo há 
40 dias, será substituído por 
Caio Mário Paes de Andrade 
na presidência da empresa.  

Na nota, o ministério agra-
deceu a Ferreira Coelho pelos 
resultados alcançados pela 
Petrobras durante sua gestão 
à frente da Petrobras, mas 
destaca que o país “vive atu-
almente um momento desa-
fi ador, decorrente dos efeitos 

da extrema volatilidade dos 
hidrocarbonetos nos merca-
dos internacionais.”

Segundo o ministério, 
diversos fatores geopolíti-
cos impactaram no preço da 
gasolina, do diesel e dos com-

ponentes energéticos e, para 
que sejam mantidas as condi-
ções necessárias para o cresci-
mento do emprego e da renda 
da população, é necessário for-
talecer a capacidade de inves-
timento no setor privado. “Tra-
balhar e contribuir para um 
cenário equilibrado na área 
energética é fundamental para 
a geração de valor da empresa, 
gerando benefícios para toda a 
sociedade”, diz a nota.

5��,��6��
Paes de Andrade, que vai 

assumir a presidência, é for-
mado em comunicação social 
pela Universidade Paulista, 
pós-graduado em administra-

ção e gestão pela Harvard Uni-
versity e mestre em adminis-
tração de empresas pela Duke 
University. 

No governo federal, atu-
almente, Paes de Andrade é 
secretário especial de Des-
burocratização, Gestão e 
Governo Digital do Minis-
tério da Economia, onde 
é responsável pela Plata-
forma GOV.BR e é membro 
do Conselho de Administra-
ção da Empresa Brasileira 
de Pesquisa Agropecuária 
(Embrapa) e da Pré-Sal Petró-
leo S.A (PPSA). Entre 2019 
e 2020, ele foi presidente do 
Serviço Federal de Proces-
samento de Dados (Serpro).
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Os movimentos de Cláudio 
Castro e Cunha contra a 
candidatura de Garotinho

A Secretaria de Estado de 
Saúde (SES), por meio do 
Centro de Informações Estra-
tégicas de Vigilância em Saúde 
(CIEVS), informa que segue 
investigando quatro dos seis 
casos suspeitos de hepatite 
aguda grave de causa desco-
nhecida em crianças notifica-
dos no estado. Dois casos já 
foram descartados. Os casos 
suspeitos que continuam em 
investigação pelas vigilâncias 
municipais com apoio da vigi-
lância estadual são: dois mora-
dores do município do Rio de 
Janeiro (uma criança de 4 anos 
e um bebê de 2 meses), um de 
Niterói (criança de 3 anos) e 
um de Araruama (criança de 
2 anos).

Os quatro pacientes já rece-
beram alta e a criança de 4 
anos precisou passar por um 
transplante de fígado, reali-
zado no Hospital Estadual da 
Criança (HEC), unidade refe-
rência em transplante hepático 
pediátrico do Rio de Janeiro. 
A criança já deixou o hospital, 
mas está sendo acompanhada 

pela equipe do HEC.
Devido à urgência do caso, 

a criança foi inserida como 
prioridade na listagem do Pro-
grama Estadual de Transplan-
tes e foi transplantada cerca 
de 24 horas após a interna-
ção no HEC. A criança rece-
beu alta e retornou às ativida-
des normais, como frequentar 
a escola.  

O caso foi notificado à SES 
para investigação porque não 
foi detectado nos exames rea-
lizados na criança qualquer 
vírus conhecido que provoca 
hepatite. O paciente também 
não havia recebido medica-
mentos antes do início dos 
sintomas, o que destacaria 
hepatite por uso de substân-
cias tóxicas, como remédios 
que sobrecarregam o fígado. 
Além disso, foi detectado o 
adenovirus, encontrado tam-
bém em alguns pacientes com 
hepatite aguda grave de causa 
desconhecida em outros paí-
ses. O HEC esclarece que não 
houve aumento de transplante 
hepático pediátrico.  

O governador do Rio de Janeiro e o ex-presidente da Câmara preso 
na Lava Jato tentam derrubar candidatura de Garotinho

Preocupado com a candidatura de 

Anthony Garotinho ao governo do 

Rio de Janeiro, o governador Cláudio 

Castro pediu que o ex-presidente da 

Câmara preso pela Lava Jato, Eduardo 

Cunha, convencesse o presidente do 

União Brasil fluminense, o prefeito de Belford Roxo, 

Waguinho, a retirar a candidatura de Garotinho. As 

informações são do portal Metrópoles.

Castro chamou Waguinho 
para conversar no Palácio das 
Laranjeiras na última quinta-
-feira (19/5). Ao chegar à resi-
dência do governador, o presi-
dente do União Brasil do Rio 
se surpreendeu com a presença 
de Cunha na reunião.

Filiado ao PTB em São 
Paulo, mas tocando no Rio a 
candidatura da filha Danielle 
Cunha, à Câmara dos Deputa-
dos pelo União Brasil, Cunha 
pediu que Waguinho não desse 

a legenda a Garotinho. Wagui-
nho negou o pedido e afirmou 
que o partido terá um candi-
dato ao governo no Rio.

Cunha vem aparecendo em 
agendas ao lado de Castro e 
tem influência no União Bra-
sil. Waguinho alega, para lan-
çar Garotinho, que acordos 
de nomeações de aliados não 
foram cumpridos.

Garotinho diz estar sendo 
vítima de perseguição política 
de Castro.

O motorista de um veículo 
de passeio avançou o sinal em 
um cruzamento na Estrada dos 
Bandeirantes, Curicica, e colidiu 
com articulado que fazia a linha 
35A (Madureira x Jardim Oceâ-
nico). O acidente ocorreu pró-
ximo à estação Praça do Bando-
lim, sentido Alvorada, no corre-
dor Transcarioca, e não houve 
feridos. Os passageiros do BRT 
foram embarcados em outro arti-
culado para seguir viagem.

De acordo com a Prefeitura 
do Rio, por meio da MOBI-Rio, 
só neste ano foram registrados 
71 acidentes em decorrência de 
avanço de sinal, conversão proi-
bida e invasão da pista exclu-
siva. Em 2021, foram 178, cau-
sando um prejuízo de mais de 
R$ 120 mil com os reparos das 
avarias dos articulados. Em 

cada acidente desse tipo, um 
BRT pode levar em média qua-
tro dias para voltar à operação.

Até o momento, o corredor 
com maior número de acidentes 
de janeiro até agora é o Transca-
rioca, com 43. O corredor Tran-
soeste teve 25 e o Transolím-
pica, registrou 3 acidentes.

Rio descarta dois, de seis casos 
de hepatite aguda em crianças

RONDA DO POVO
PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 
DEFESA DO CONSUMIDOR COBRA 
EXPLICAÇÕES DA LIGHT
A vereadora Vera Lins (PP), presidente da Comissão de Defesa 
do Consumidor da Câmara do Rio, entrou com uma ação 
na Procuradoria Geral de Justiça do Estado do Rio pedindo 
que seja aberto um procedimento para investigar diversas 
irregularidades apontadas em dezenas de reclamações contra 
a Light.Na comissão, as denúncias vão desde cobrança 
realizada por estimativa, o que é proibido por lei, até a recusa 
do pagamento da conta de luz através de cartão de débito 
no momento em que o corte for efetuado na residência do 
consumidor,  o que também não permitido.

Prefeitura abre sindicância 
para apurar morte de 

menina que se engasgou 
com maçã em Petrópolis
A prefeitura de Petrópo-

lis, na Região Serrana do 
Rio, abriu uma sindicân-
cia para apurar a morte da 
menina Maria Thereza Vito-
rino Ribeiro, de um ano. Ela 
morreu após se engasgar com 
um pedaço de maçã em um 
creche da cidade.

O município decretou luto 
oficial de três dias e disse 
que acompanha a família 
da menina desde o primeiro 
momento. Equipes das secre-
tarias de Saúde e de Edu-

cação se mobilizaram para 
prestar apoio psicológico aos 
familiares.

Hoje, uma equipe de psi-
cólogos fará uma roda de 
conversa com a equipe do 
CEI Carolina Amorim, pro-
movendo atendimento psi-
cológico para os servidores 
da unidade.

Amanhã, haverá reunião 
com os pais. Em respeito ao 
luto, as atividades na escola 
serão retomadas após qua-
tro dias.

Corpo 
de bebê 
passou por 
exumação

Motorista avança sinal e 
bate em BRT em Curicica

O acidente ocorreu 
próximo à estação 
Praça do Bandolim

De acordo com a 
MOBI-Rio, só neste 
ano foram registrados 
71 acidentes em 
decorrência de avanço 
de sinal, conversão 
proibida e invasão 
da pista exclusiva. 
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Renato Araújo/Agência Brasil
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Foi em 2019 que a esperança dos 
pais e estudantes de Itaboraí foi acesa 
com o anúncio da construção de uma 
unidade do Instituto Federal Flumi-
nense na cidade. O colégio é referên-
cia no estado no que diz respeito a 
oferta gratuita de cursos técnicos de 
nível médio e também cursos de gradu-
ação. Porém, dois anos depois, a situ-
ação é um pouco diferente do que se 
encontra nas outras unidades do IFF 
em outras regiões do estado.

O Ministério Público autorizou, 
em agosto de 2021, através da Porta-
ria Nº 645/2021, o funcionamento da 
unidade. Na ocasião, o reitor do IFF, 
Jefferson Manhães, destacou que os 
cursos ofertados na região seriam vol-
tados para a área de energias, como 
petróleo e gás, muito provavelmente 
por conta da antiga Comperj, além de 
também focar em cursos sobre ener-
gias renováveis.

A esperança logo foi convertida em 
frustração, já que a unidade não seguiu 
a linha tradicional dos outros IFFs. 
Segundo pais de futuros alunos do 
campus de Itaboraí, a escola terá ape-
nas cursos de curta duração, muito 
diferente da proposta pedagógica das 

Pedro, Lívia e 
Ligia Damazio, 
alunos da 
turma de 
Auxiliar 
Administrativo, 
que concluíram 
o curso

Marcio Maio/PMM
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A 
Praça PEC, em Santo 
Elias, fi cou movimentada 
na noite da última quar-
ta-feira. Na quadra po-

liesportiva do espaço, 27 alunos re-
ceberam seus certifi cados dos cursos 
de Auxiliar Administrativo, Inglês 
Básico e Defesa do Consumidor. Os 
três são oferecidos pela Prefeitura 
de Mesquita na própria Praça PEC, 
a partir da Subsecretaria Municipal 
de Cultura Esporte, Lazer e Turismo. 
Oportunidades que têm sido valori-
zadas pela população da área.

“Tenho 45 anos, sou professora 
da rede particular de ensino e, com 
a pandemia, me senti bem insegura 
em relação ao trabalho. Com isso, 
decidi apostar em outras formações, 
para abrir mais portas. E também con-
venci minha fi lha, Lívia, e o amigo 
dela, Pedro, que é como um fi lho para 
mim, a se inscreverem comigo. Eles 
terminaram o ensino médio recente-
mente e, assim, eles também se pre-
param para o mercado de trabalho”, 
avalia Ligia Damazio, que participou 
da turma de Auxiliar Administrativo.
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Agora, estão abertas as inscrições 
para uma nova turma de Auxiliar 
Administrativo, com aulas ministra-
das na própria Praça PEC. A inten-
ção é que o mesmo aconteça em 
relação aos cursos de Inglês Básico 
e de Defesa do Consumidor. No 
entanto, antes disso, uma análise 
sobre a demanda nessas duas áreas 
está sendo feita.

“Estamos cadastrando as pessoas 
interessadas nessas turmas, assim 
como na de Atendimento ao Público, 
outro curso oferecido, que está com 
aulas em andamento atualmente. A 
partir desse número de interessados, 
vamos convocando-os e formando as 
turmas. Defesa do Consumidor, até 
por se tratar de uma área um pouco 

mais específi ca, é realizado em tem-
poradas, com edições esporádicas, 
sempre de acordo com a demanda”, 
explica Michelle Garcia, que coor-
dena os cursos oferecidos na Praça 
PEC.

As inscrições são realizadas na 
própria Praça PEC, das 9h às 17h. 
É preciso levar documento original 
de identidade com foto, CPF e com-
provante de residência. Além disso, 
também é solicitada uma foto 3X4 
da pessoa interessada.

“As vagas são preferencialmente 
para mesquitenses, mas não fecha-
mos as portas para moradores de 
cidades próximas. Sabemos que mui-

tos têm interesse e, quando temos 
vagas sobrando ou desistências, 
encaixamos”, avisa Michelle.
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A Praça PEC foi inaugurada em 

2020, ainda em um período de mui-
tas incertezas, por conta da pande-
mia do novo coronavírus. Com isso, 
algumas atividades previstas para 
serem desenvolvidas ali precisaram 
de um pouco mais de tempo para 
serem implementadas.

“Na época em que estava em 
obras, a gente ouvia alguns mora-
dores daqui perguntando: ‘será que 
essa praça vai acontecer mesmo?’. 

Hoje, é gratifi cante demais ver não 
só a população correndo e brincando 
aqui, se exercitando de manhã, à 
tarde, à noite, com toda essa movi-
mentação, mas também se qualifi -
cando para buscar crescimento pro-
fi ssional ou, para muitos alunos que 
temos, uma oportunidade para con-
quistar seu primeiro emprego”, ana-
lisa Humberto Garcia, coordenador 
do Procon de Mesquita e professor 
da turma de Defesa do Consumidor.
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A área em que a Praça PEC está 

localizada – na Rua Cesário 659, no 
bairro Santo Elias – nem sempre foi 

tão prestigiada pelos mesquitenses. 
De acordo com o subsecretário muni-
cipal de Cultura, Esporte, Lazer e 
Turismo de Mesquita, Kleber Rodri-
gues, muitos moradores tinham até 
receio de passar por ali durante a 
noite.

“Chamavam aqui de Rua do Per-
deu. O medo de assaltos era cons-
tante, o que afastava a própria popu-
lação da região. Com a instalação da 
Praça PEC, dois problemas foram 
solucionados: Santo Elias ganhou 
essa opção farta de lazer, esporte e 
cultura e os mesquitenses já podem 
circular com mais segurança por ali”, 
defende Kleber.

A Prefeitura de Resende, 
por meio da Secretaria Munici-
pal de Assistência Social e Direi-
tos Humanos, celebrou na última 
segunda-feira, dia 23, o Dia 
Nacional dos Ciganos. O Seminá-
rio “Tradição, luta e cultura. Salve 
o povo Cigano!” aconteceu no 
Plenário da Câmara Municipal.

As seminaristas foram Érika 
Tolentino, assistente social e 
doutoranda em Serviço Social; 
e Izadora Praça, também assis-
tente social e mestre em Ser-
viço e Desenvolvimento Regio-
nal. Além disso, também houve 
participação dos representantes 
da população cigana de Resende.

“Os ciganos foram reconhe-
cidos como minoria étnica ape-
nas com a Constituição de 88. 
Por isso, a importância desta 

data para que o povo cigano, 
que merece ser reconhecido e 
valorizado”, fi nalizou a secretá-
ria de Assistência Social e Direi-
tos Humanos, Jacqueline Primo.

�������������������
O dia 24 de maio foi esco-

lhido para homenagear Santa 
Sara Kali, padroeira dos ciganos. 
A população cigana é dividida em 
três grupos, sendo os Rom ou 
Roma, Calon e Sinti, que apresen-
tam cada um as suas particulari-
dades, línguas e características.

Os ciganos têm uma ban-
deira própria de três cores: azul, 
verde e vermelha. O azul repre-
senta a liberdade; o verde a natu-
reza; e a roda de carroça verme-
lha no centro representa a itine-
rância dos ciganos.

outras unidades que mescla ensino téc-
nico com formação geral. Segundo os 
pais, o principal motivo é que não houve 
a contratação de professores de disci-
plinas do currículo geral, como Portu-
guês, Matemática, História e outras 
matérias.

“As obras do Instituto Federal Flu-
minense do município de Itaboraí estão 
sendo fi nalizadas e sua inauguração 
deverá ser este mês. Como trata-se de 
uma instituição pública de ensino com 
grande foco no Ensino Médio, a popu-
lação da cidade aguardava ansiosa para 
matricular seus jovens, mas a surpresa 
foi saber que inicialmente o IFF não irá 

ofertar esse nível de ensino por conta 
da limitação de servidores. Haverá ape-
nas cursos de curta duração”, disse um 
responsável de aluno, que preferiu não 
se identifi car.

 “O que causa indignação é que o 
MEC autorizou o funcionamento do 
campus Itaboraí em agosto de 2021 
(portaria 645/2021), logo, havia tempo 
sufi ciente para a contratação de pro-
fessores pra inauguração da unidade 
agora em maio com, pelo menos, duas 
turmas do primeiro ano. Falta planeja-
mento e compromisso com uma edu-
cação de qualidade e democrática por 
parte deste governo, fi cando os estu-
dantes  sem as matrículas necessárias  
e um prédio que custou milhões dos 
cofres públicos sendo subutilizado”, 
completou o responsável.

Questionado sobre a falta de pro-
fessores de ensino geral na unidade do 
IFF de Itaboraí, o Ministério da Edu-
cação (MEC) informou que os institu-
tos possuem autonomia administrativa 
patrimonial, fi nanceira, didático-peda-
gógica e disciplinar e que repassou car-
gos de Professor do Ensino Básico, Téc-
nico e Tecnológico ao Instituto Federal 
Fluminense para provimento de vagas.

Obras do campus de Itaboraí estão 
em andamento desde 2019

Divulgação

Divulgação
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A 
Escola Municipal de 
Educação Infantil Mis-
ter Watkins foi oficial-
mente inaugurada. A 

solenidade aconteceu na última 
quinta-feira, 19 de maio, e reu-
niu responsáveis e professores. O 
prédio fica na Rua Paraná 48, no 
Centro, e foi construído em par-
ceria com a empresária e filantro-
pa Lily Safra.

Na unidade, são recebidas 135 
crianças de 1 a 4 anos. Todas elas 
divididas em dois turnos, manhã e 
tarde, em turmas de berçário 2 ao 
Infantil 3. A educação é feita além 
das paredes das quatro salas e, por 
isso, os espaços abertos são equipa-
dos com brinquedos infantis. “Eu 
acredito que a Educação Infantil 
não é só educar e cuidar. Nós pre-
cisamos, também, ter muito carinho 
e afeto. Espero que esse caminhar 
seja de grandes realizações para as 
famílias e para os nossos alunos 
também. Tudo que nós fazemos é 
pensando nelas”, explicou a dire-
tora da unidade, Luciana Vieira.

Cerimônia aconteceu na última quinta-feira, 
dia 19 de maio, e reuniu profi ssionais da 

Educação e responsáveis dos alunos

Alterações na operação das linhas municipais começam a valer a partir do próximo sábado (28)

Divulgação/ Luan Maciel

Divulgação
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Os banheiros foram adaptados 
para crianças, incluindo o direcio-
nado a pessoas com defi ciência, 
que segue as diretrizes do Governo 
Federal. “Trabalho há 20 anos na 
Educação e nunca vi uma unidade 
de Educação Infantil estruturada 

como essa. Nós, que lidamos com 
o dia a dia das escolas, sabemos da 
importância de manter as estrutu-
ras prediais e de dar dignidade no 
espaço de trabalho dos professo-
res e no local de ensino dos nossos 
alunos”, diz a subsecretária muni-

cipal de Educação, Monique Rosa.
Moradores do Centro de Mes-

quita e pais de Luís Miguel, de 
2 anos, Shirley Fonseca e Luís 
Alberto estiveram na EMEI Mister 
Watkins após ser oficialmente inau-
gurada e deram o seu depoimento 

sobre o local. “Ficamos muito feli-
zes quando vimos a EMEI Mister 
Watkins já inaugurada. Nosso filho 
quase não teve contato com outras 
pessoas durante a pandemia, mas 
ele finalmente está se adaptando 
melhor à escola e isso está sendo 
muito positivo para nós, que tra-
balhamos fora”, contaram a auxi-
liar de escritório e o técnico de 
informática
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O nome “Mister Watkins” é uma 

homenagem ao pai da empresá-
ria Lily Safra. Ela colabora com 
o poder municipal há tempos e o 
prédio da creche é apenas mais um 
exemplo disso. “Nos anos em que 
estamos contribuindo com a Prefei-
tura de Mesquita, vimos a impor-
tância que o poder público dá aos 
serviços oferecidos para a popula-
ção. Então, nós só temos a agrade-
cer por poder fazer parte desse tra-
balho, que auxilia tantas pessoas”, 
declarou o representante da fi lan-
tropa, Juir Torenheim.

O novo esquema de opera-
ção das linhas de ônibus muni-
cipais de Niterói, anunciado pela 
Prefeitura em março, será imple-
mentado a partir do próximo 
sábado (28). O pacote de mudan-
ças desenvolvido pela Secretaria 
Municipal de Urbanismo e Mobi-
lidade extingue algumas linhas 
e cria outras, visando reduzir o 
tempo de espera dos passagei-
ros nos pontos.

Em Pendotiba, será criada a 
linha 48SP (Rio do Ouro-Cen-
tro) que passará pela Praia de 
Icaraí e as linhas 52 (Baldea-
dor-Charitas) e 54 (Sapê-Pirati-
ninga) passarão a circular apenas 
das 5h às 10 e das 16h às 20h.

A linha 57 não terá mais 
ponto fi nal no Viradouro e 
com isso passa a ser circular, 
saindo do Terminal em direção 
a Fagundes Varela e retornando 
pela Miguel de Frias, com pas-

sagem pela Praia de Icaraí sen-
tido Ingá no retorno ao Centro.

Na Região Ocêanica, a linha 
OC3, que passa pelo corredor 
da Transoceânica, terá seu tra-
jeto alterado e não seguirá mais 
pela Roberto Silveira, virando 
na Ary Parreiras sentido Praia 
de Icaraí, na saída do Túnel 
Raul Veiga. Ademais, a quanti-

dade de veículos nas linhas 38 
(Itaipu-Centro) e 46 (Várzea 
das Moças-Centro) será redu-
zida gradativamente, a partir 
do dia 11 de junho.

Por fi m, a linha 62-A (Cara-
mujo-Charitas) será extinta e 
mais veículos passarão a ope-
rar nas linhas 26 (Caramujo-
-Centro) e 26-A (Morro do Céu-

-Centro), reduzindo o tempo 
de espera pelas conduções na 
Zona Norte do município.

Segundo o secretário muni-
cipal de Urbanismo e Mobili-
dade, Renato Barandier, técnicos 
da pasta analisarão o impacto 
deste primeiro pacote de mudan-
ças nas linhas municipais antes 
de implementar a próxima fase 

da operação, que deve incluir 
as linhas que saem do Barreto.

“Os primeiros 15 dias serão 
fundamentais para avaliarmos 
as mudanças. Encurtando per-
cursos e deixando de fazer via-
gens mortas, onde os ônibus 
circulam vazios, a frequência 
com que os veículos passam 
nos pontos vai diminuir pela 

metade. Além disso, vai gerar 
um impacto na redução do lan-
çamento de 90 toneladas de CO2 
por ano. É como se plantásse-
mos 650 árvores. Tem o aspecto 
social, com maior oferta a popu-
lação; melhoria de mobilidade, 
que traz impacto econômico; e 
também o ganho ambiental”, 
sustentou o secretário.

A Prefeitura também deve 
implantar uma pista exclusiva 
para ônibus na Avenidae Sete de 
Setembro para dar maior fl uides 
à circulação de coletivos e veí-
culos particulares. Com isso, o 
estacionamento de carros entre 
as esquinas das ruas Nóbrega 
e Gavião Peixoto fi cará proi-
bido, a partir do dia 29. Também 
serão criadas duas baias para 
a parada de ônibus que saem 
de Piratininga, entre o DPO e 
a entrada de Camboinhas, na 
Avenida Almirante Tamandaré.
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PRESO ENVOLVIDO EM MORTE DE 
CASAL NA REGIÃO DOS LAGOS
Policiais civis da 125ª DP (São Pedro da Aldeia) prenderam um 
homem por envolvimento na morte de um casal. Rodrigo de Souza 
e Maria Joana Macedo de Souza foram mortos a tiros, no dia 28 de 
janeiro de 2021, quando estavam dentro de uma kombi.
O crime aconteceu no bairro São João, em São Pedro da Aldeia, na 
Região dos Lagos. O acusado e um comparsa, já morto, atiraram 
contra as vítimas. Segundo as investigações, o casal não era o alvo 
dos assassinos, que cometeram os homicídios a mando de uma 
terceira pessoa, que já está presa. O homem preso nesta segunda 
pilotou a motocicleta que transportou o executor ao local dos 
fatos e deu fuga em seguida.Após os assassinatos, os policiais 
levantaram informações, identificaram e prenderam os autores. De 
acordo com os agentes, o crime foi cometido porque o dono do 
veículo teria deixado de traficar drogas para a facção da região.

ENCONTRADA ARMA EM SÍTIO 
USADA EM HOMICÍDIO
Policiais civis da 119ª DP (Rio Bonito) localizaram uma 
espingarda calibre 36 utilizada em um homicídio escondida em 
um sítio, localizado no bairro Catimbau Pequeno, em Rio Bonito. O 
administrador do local foi preso.O crime aconteceu em outubro de 
2020, quando quatro homens capturaram a vítima e a levaram para a 
Cachoeira do Salto, onde a executaram com um tiro na nuca. O corpo 
foi amarrado em uma pedra e jogado na água.O administrador do sítio 
admitiu a participação no homicídio e revelou que a motivação seria 
a cobrança que a vítima estava realizando pela construção de uma 
ponte no local. Ele foi preso em flagrante, no dia 16 deste mês, e a 
arma de fogo será encaminhada à perícia para confronto balístico.

FORAGIDO DA JUSTIÇA DE MINAS É 
ENCONTRADO EM CABO FRIO
Um homem foragido da Justiça há mais de 15 anos pelos crimes 
de homicídio e roubo foi preso em Cabo Frio, na Região dos Lagos, 
na tarde da última segunda-feira. Contra ele, havia dois mandados 
de prisão em aberto.De acordo com a Polícia Civil, o homem, 
identificado como Marcos Antônio foi capturado Avenida Adolfo 
Beranger Jr, no bairro São Cristóvão, após um levantamento de 
dados do setor de inteligência da 125ª Delegacia de Polícia de 
São Pedro da Aldeia.Os mandados de prisão foram expedidos pela 
Comarca de São João Del Rei, do estado de Minas Gerais, onde o 
acusado cometeu os crimes. Ele estava foragido desde 2005. 

Plano tem o objetivo 
de aperfeiçoar as 

políticas públicas de 
proteção e garantia de 
direitos infantojuvenis

Prefeitura do Rio 
lança programa 

de combate à 
exploração sexual 

de crianças e 
adolescentes

A 
Prefeitura do Rio lançou o proto-
loco de combate à exploração se-
xual de crianças e adolescentes 
no município. O Plano Municipal 

de Enfrentamento às Violências Sexuais con-
tra Crianças e Adolescentes tem o objetivo de 
aperfeiçoar as políticas públicas de proteção e 
garantia de direitos infantojuvenis.

“Esse plano municipal é uma série de esfor-
ços do governo municipal, da sociedade civil 
e de todos os atores sociais para que a gente 
possa materializar essa atuação intersetorial 
de combate a abusos e a todo o tipo de vio-
lência contra criança e adolescente. São ações 
nas áreas de assistência social, esporte, cul-
tura, educação, saúde que vão garantir o for-
talecimento das crianças e adolescentes, para 
que elas sejam protagonistas de suas histó-
rias e possam ser adultos mais fortalecidos”, 
explicou a secretária muncipal de Assistência 
Social, Maria Domingas.

As metas estabelecidas pelo documento são 
voltadas para a Agenda 2030 da Organização 

das Nações Unidas (ONU), que visa o desen-
volvimento sustentável. Assim, o plano esta-
belece o fortalecimento do serviço público de 
atendimento psicológico às crianças de zero a 
seis anos que passaram por violência sexual, 
além da ampliação de programas de protago-
nismo juventil e outros projetos.

“Esse plano é um marco para a cidade do 
Rio de Janeiro, para que nossas crianças e ado-
lescentes possam se sentir, cada vez mais, aco-
lhidas pela cidade, pela sociedade civil e por 
todos aqueles que operam e garantem o direito 
da criança e do adolescente. A sociedade, em 
geral, precisa abraçar essa causa”, disse o pre-
sidente do Conselho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adolescente (CMDCA), Car-
los Laudelino.

Dados do Fundo das Nações Unidas para 
a Infância (Unicef) e do Fórum Brasileiro de 
Segurança Pública demonstram que o índice 
de vitimização (tentativa e ato consumado) 
por estupro de crianças e adolescentes foi de 
58,6%, em 2017, e de 83,4%, em 2020.

O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) anunciou o início de 
mapeamento do sistema de 
monitoramento das unida-
des do Degase. A ação, reali-
zada através da Força-Tarefa 
para a Fiscalização de Unida-
des de Internação do Departa-
mento Geral de Ações Socio-
educativas  e da Coordenado-
ria de Segurança e Inteligên-
cia (CSI-MPRJ), tem por obje-
tivo identificar pontos cegos 
no sistema de monitoramento 
de câmeras e evitar possíveis 
casos de violência. 

De acordo com o MPRJ, 
serão utilizados equipamen-
tos como scanners a laser, que 
produzem imagens tridimen-
sionais de ambientes, extrema-

mente detalhadas. Esses dados 
serão compartilhados com os 
gestores dessas unidades em 
busca de melhorias. As pri-
meiras instituições socioedu-
cativas visitadas foram a Pro-
fessor Antônio Carlos Gomes 

da Costa (PACGC), e a Escola 
João Luiz Alves (EJLA), ambas 
na Ilha do Governador.

O promotor e coordenador 
da CSI/MPRJ, Eduardo Cam-
pos, explica que o sistema per-
mite a promotoria e demais 

envolvidos terem uma melhor 
compreensão do interior dos 
espaços e na visualização de 
possíveis pontos cegos.

Segundo o MPRJ, as ima-
gens obtidas são um conjunto 
de milhões de pontos de medi-
ção em formato 3D, com os 
scanners sendo projetados para 
efetuar a varredura de objetos 
em uma faixa de distância de 60 
centímetros. Na unidade Pro-
fessor Antônio Carlos Gomes 
da Costa, foram realizadas 
cinco diligências para a reali-
zação da varredura completa, 
que resultaram em 266 escane-
amentos. Já na Escola João Luiz 
Alves, o mapeamento ainda é 
parcial. O local já recebeu sete 
diligências, sendo efetuados 
330 escaneamentos. 

 Um homem não iden-
tificado morreu, na última 
segunda-feira (23), durante 
uma tentativa de roubo de um 
automóvel na Avenida Brasil, 
sentido Zona Oeste, altura de 
Vigário Geral. De acordo com 
a PM, um tiroteio começou 
depois que o suspeito atirou 
nos agentes do Batalhão de 
Policiamento em Vias Espe-
ciais (BPVE), enquanto ten-
tava fugir com uma moto.

Os policiais relataram que 
faziam o policiamento na 
região quando alguns tran-

seuntes informaram que um 
roubo de veículo estaria acon-
tecendo nas proximidades. Ao 
chegar no local, a equipe avis-
tou um homem com uma pis-
tola tentando fugir de moto. 
Segundo os militares, o cri-
minoso atirou nos agentes e 
começou um confronto. 

Depois que o tiroteio termi-
nou, o homem foi encontrado 
morto. Com ele, foram apreendi-
das uma pistola calibre 380, oito 
munições e a moto utilizada no 
roubo. A ocorrência foi encami-
nhada à 38ª DP (Brás de Pina).

RONDA DO POVO MP quer identificar pontos cegos 
no monitoramento nas unidades do Degase

Serão utilizados equipamentos como scanners a laser, que produzem 
imagens tridimensionais de ambientes, extremamente detalhadas

Ladrão morre após troca de tiros na Brasil

Arma, munições e moto utilizada em roubos foram apreendidas
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Um policial militar refor-
mado, identificado como Fabio 
Figueiredo Campello, de 48 
anos, foi morto na noite da 
última segunda-feira (24) no 
bairro Vila Norma, em Mes-
quita, na Baixada Fluminense. 
Ele teria sido vítima de assalto, 
mas a Delegacia de Homicí-
dios da Baixada Fluminense 
(DHBF) investiga as circuns-
tâncias do crime. 

Segundo a Polícia Militar, 
agentes do 20º BPM (Mesquita) 
estavam de patrulhamento pela 
região quando foram alertados 
sobre um suposto assalto em 
andamento. Ao chegarem no 
local, os PMs encontraram o 
policial reformado baleado den-
tro de seu carro. 

J
á chega a 21 o número de mortos em 
operação de equipes do Batalhão de 
Operações Policiais Especiais (Bope), 
Polícia Federal (PF) e da Polícia Ro-

doviária Federal (PRF)  no Complexo da 
Penha, na zona norte do Rio, desde as pri-
meiras horas de ontem.  Vinte e uma pesso-
as foram mortas – dez delas seriam crimino-
sos. Uma mulher, moradora da comunidade 
da Chatuba, identificada como Gabriele 
Ferreira da Cunha, de 41 anos, morreu ao 
ser atingida na rua Dionísio, na Penha, por 
volta das 4h. 

De acordo com a Secretaria Estadual 

de Saúde, todas as dez pessoas chegaram 
mortas ao Hospital Estadual Getúlio Var-
gas, na Penha. Há ainda dois homens feri-
dos sendo tratados no setor de trauma, entre 
eles um policial civil ferido por estilhaços.

Segundo o tenente-coronel Ivan Bláz, 
porta-voz da Polícia Militar, os dez mortos 
e os homens feridos encaminhados ao hos-
pital seriam suspeitos. A incursão no Com-
plexo da Penha teria o objetivo de desarticu-
lar e prender lideranças do tráfico e demais 
organizações, que estariam abrigando cri-
minosos de outros estados (como Alagoas, 
Bahia e Pará) e ordenando a morte de agen-

tes de segurança pública.
Na ação, os agentes apreenderam 13 

fuzis, quatro pistolas, granadas e grande 
quantidade de drogas, ainda não contabili-
zada. Na localidade conhecida como Vaca-
ria, 20 motocicletas e dez carros usados 
por criminosos em fuga foram apreendidos.

Dezenove unidades de educação estão 
fechadas em decorrência da operação no 
Complexo da Penha, conforme informado 
pela Secretaria de Educação. A ação tem 
o apoio da PRF (Polícia Rodoviária Fede-
ral) e da PF (Polícia Federal). 

A Delegacia de Homicídios da Capital 

investiga a morte de Gabriele. 

MP irá investigar mortes
 A Auditoria Militar do Ministério 

Público determinou a abertura de um IPM 
(Inquérito Policial Militar) para apurar as 
circunstâncias das mortes de suspeitos de 
ligação com o tráfico na manhã de ontem, 
na Vila Cruzeiro, segundo o jornal O Dia.

A informação foi confirmada pelo pro-
motor Paulo Roberto Mello, titular da audi-
toria. Ele ressaltou, no entanto, que até o 
momento não há informações de irregula-
ridades.

Preso em uma operação da 
Delegacia de Homicídios da 
Capital e do Grupo de Atua-
ção Especial no Combate ao 
Crime Organizado (Gaeco), 
do Ministério Público do Rio, 
o contraventor José Caruzzo 
Escafura, o Piruinha, de 93 
anos, teve apreendidos cerca 
de R$ 190 mil em espécie e 
até uma caixa de Viagra, 
medicamento utilizado para 
o tratamento para a disfunção 
erétil. As apreensões aconte-
ceram na casa do bicheiro, na 
Abolição, na Zona Norte da 

cidade, no início da manhã 
de ontem.

De acordo com as investi-
gações, Piruinha, e o policial 
militar Jeckson Lima Pereira, 
também preso na ação, são 
responsáveis pela morte de 
Natalino José do Nascimento 
Espíndola, o Neto. Ele era 
proprietário de uma loja de 
carros e sobrinho de Nésio 
Nascimento, presidente de 
honra da escola de samba 
Tradição. O policial é acu-
sado de ser o executor do 
crime.

Uma moradora que foi 
alvo de disparos de crimi-
nosos ao entrar por engano 
com o filho adolescente na 
Vila Aliança em Bangu atro-
pelou o filho de uma mora-
dora da comunidade ao ten-
tar fugir dos disparos na tarde 
da última segunda-feira (23). 
Eduardo da Silva Guilherme, 
de 21 anos, foi socorrido, mas 
morreu a caminho do hospi-
tal. Ele visitava a mãe todos 
os dias na comunidade.

Joseli Teresinha é carioca, 
mas mora com o filho de 15 
anos no Paraná. Ela foi bale-
ada quando foi orientada por 
um aplicativo de localização 
a entrar em um dos acessos 
da favela enquanto procurava 
um hotel. Joseli ficou ferida 
na perna e no pé e foi socor-
rida ao Hospital Municipal 
Albert Schweitzer. Depois, ela 

foi transferida para o Hospi-
tal Municipal Salgado Filho, 
onde segue internada com qua-
dro de saúde estável. O filho 
não ficou ferido na ação.

O delegado titular da 34ª 

DP (Bangu) Bruno Gilaberte 
afirmou que a vítima cometeu 
o atropelamento na tentativa 
de se proteger dos disparos. 
“Foi uma situação de deses-
pero. Viu a fuga como única 

possibilidade”, afirmou. Gila-
berte disse que o carro foi peri-
ciado e que a vítima dos dispa-
ros e o filho adolescente serão 
ouvidos, assim como parentes 
do homem atropelado. 

Piruinha preso:  
Polícia acha na casa do 
bicheiro de 93 anos caixa 

de Viagra e 190 mil

Apreensão aconteceram na Abolição

EX-GOVERNADOR 
SÉRGIO CABRAL 
É TRANSFERIDO

RONDA 
DO POVO

O ex-governador Sérgio 
Cabral foi transferido na 
noite da última segunda-
feira (23) do quartel do 
Corpo de Bombeiros do 
Humaitá, na Zona Sul do 
Rio, para a Grupamento 
Especial Prisional (GEP) 
da corporação em São 
Cristóvão, na Zona 
Norte. A determinação 
foi da juíza Ana Paula 
Abreu Filgueiras, da 
Vara de Execuções 
Penais. Cabral estava no 
quartel desde o último 
dia 6 de maio, quando 
o comando do Corpo de 
Bombeiros optou por 
levá-lo para lá em vez 
do GEP.No documento 
assinado determinando 
a ida para o quartel do 
Humaitá, o comandante 
dos bombeiros, Leandro 
Monteiro, dizia que a 
unidade prisional da 
corporação, em São 
Cristóvão, fica perto de 
áreas dominadas pelo 
tráfico de drogas e não 
possui condições físicas 
de acautelar Cabral. No 
entanto, em sua decisão, 
a juíza afirma que, após 
vistoria no GEP, foi 
constatado que a 
unidade fica ao lado 
de duas escolas, 
sem proximidade de 
comunidades e com 
um grande espaço 
de circulação e 
estacionamento.

Entre os 21 mortos está uma 
moradora da comunidade atingida 
por uma bala perdida. Um policial 

civil foi ferido por estilhaços

Dezenas 
de mortos 
e arsenal 
apreendido 
na Vila 
Cruzeiro 

PM reformado é 
morto em tentativa 

de assalto em 
Mesquita

Mulher atropelou rapaz em Bangu quando fugia de tiroteio

Ela foi 
baleada 
quando foi 
orientada por 
um aplicativo 
de localização 
a entrar 
em um dos 
acessos à 
Vila Aliança

Reprodução

Fotos: Reprodução
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8 CULTURA

Hoje pode ser preciso cortar o supérfluo: coisas, pessoas ou situações que estão 
apenas te sugando ou deixando você fraco. Tome cuidado com apegos! Saiba 
desapegar e lidar com suas carências e medos, porque o dia pode ser cheio 
de situações dúbias e de “pegadinhas”. Saiba ser sincero consigo mesmo para 
enxergar a verdade.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Mudanças súbitas e situações novas podem surgir, trazendo um misto de alegria e 
ansiedade. Tome cuidado com excessos. Saiba também dizer “não” ou colocar limites 
em pessoas intimidadoras ou invasivas. Tome cuidado para não ser uma pessoa sem 
limites. Saiba impor limites a si e aos outros. A vida pode trazer alguma discussão ou 
situação que mostra a verdadeira necessidade do seu momento. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Quanto mais conseguir confiar nas pessoas à sua volta, melhor será. Tome 
cuidado com a dificuldade de confiar ou de fazer amigos. No fim, você 
pode se sentir isolado ou sozinho. O dia é favorável para ter novas ideias 
ou fazer planos, então é importante estruturar a sua vida e vislumbrar 
situações que estão obstruindo seu caminho e se livrar, seja do que for. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Dia de diminuir o impulso. Sua energia pode cair drasticamente, inclusive você 
pode se sentir indisposto. Saiba relaxar e evitar fadigas. O positivo deste dia é a 
cooperação que pode vir de amigos ou colegas de trabalho. Tome cuidado para 
não se isolar demais e acabar sendo agressivo ou arrogante com as pessoas. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Pode existir uma preguiça mental ou uma raiva latente por tudo que não der certo 
hoje. Tome cuidado com agressividade ou estados de depressão. Você pode sentir 
altos e baixos emocionais e ter dificuldade de se harmonizar. Tome cuidado com 
brigas com pessoas queridas, principalmente no relacionamento afetivo. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você pode viver este dia sonhando e meio fora da realidade. O positivo é que sua 
criatividade ou sua inspiração podem estar altas. Você pode ter certa tranquilidade 
material ou uma busca por mais prosperidade: tenha equilíbrio para não fazer 
dívidas. Além disso, você pode conquistar pessoas com suas ideias novas — e isso 
pode virar um negócio lucrativo. 

LIBRA
23 set a 22 out

ome cuidado com a desorganização e a falta de responsabilidade. Na verdade, você 
pode acabar negligenciando algumas situações importantes por querer coisas 
diferentes. Portanto saiba colocar os pés no chão e não se iludir, perdendo-se pelo 
caminho das horas, porque pode procrastinar e não realizar nada de fato.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Sua mente pode estar dispersa mas criativa, porém nada do que pensar pode 
ser simples ou fácil de executar. Evite atitudes por impulso e meça suas palavras 
para não magoar as pessoas. Seus desejos podem ser intensos e perigosos, por 
isso é importante ter autocontrole. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Tome cuidado para não se tornar excessivamente distante, preocupado e egoísta 
hoje. Você pode, sim, deixar as coisas fluírem e estar um pouco desatento; o desafio 
vai ser encarar tarefas que exigem certa concentração. Se conseguir tempo, pode 
aproveitar para descansar, o que será muito benéfico. Tome cuidado com riscos! 
Não é um bom momento para se colocar em situações arriscadas.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Pode ser um dia de tormentos mentais ou de pessoas que te atormentam, 
tirando você do sério. Tome cuidado com a dificuldade de concentração, que 
pode causar estafa. É importante ser flexível e eliminar crenças limitantes e 
alguns julgamentos familiares. Evite também julgar as pessoas! 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Tome cuidado com paixões e apegos, assim como necessidade de estar no 
controle. Saiba se manter amoroso e motivador das pessoas, não o contrário. 
Brigas e discussões podem acontecer se você não conquistar sua coragem de 
avançar por si mesmo e ficar esperando isso dos outros. Sua comunicação está 
ativada, assim como sua força, mas você pode acabar ficando desestimulado.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Vale a pena ter o pé no chão e buscar seguir sua intuição, adaptando-se 
às mudanças que surgirem ao longo deste dia sem se irritar. Cuide para não 
se tornar apegado demais ou ciumento. Você precisa ter consciência das 
coisas passageiras na vida e não se iludir. O dia favorece o bom humor e a 
leveza mental. 

PEIXES
19 fev a 20 mar
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

NICOLE BAHLS ASSUME QUE 
LEVOU CHIFRE DE EX-MARIDO
Nicole Bahls revelou que decidiu terminar o ca-
samento com Marcelo Bimbi após descobrir ter 
sido traída pelo então companheiro. A modelo 
comentou sobre a pulada de cerca e ainda des-
tacou que jamais daria uma nova chance para o 
empresário: “Comigo é uma vez só”, declarou ela.

FOTO DE GRACYANNE BARBOSA E 
BELO ROUBA A CENA NA WEB
Gracyanne Barbosa e Belo voltaram a causar 
na internet ao exibirem uma sequência de fo-
tos irreverentes em um post no Instagram da 
modelo. Nas imagens, Gracy aparece usan-
do um biquíni fio-dental com as pernas aber-
tas em um espacate em cima da mesa.
Belo aparece sorrindo com um garfo e faca nas 
mãos, simulando estar pronto para a refeição.

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

SERVIÇO
           
Show: Léo Jaime e Biquini Cavadão
Dia: 27 de maio (6ª feira)
Horário previsto para o  show: 22h30 
(abertura da casa às 20h30)
Local: Ribalta - Avenida das 
Américas, nº 9.650 - 
Barra da Tijuca 
Preço: Master 
R$ 150,00 /  Vip 
R$ 150,00 / Central R$ 135,00 
/ Plateia R$ 100,00
Faixa etária: 18 anos
Mais informações: 
97161-0101 ou pelo site 
www.ribalta.com.br

Léo Jaime e Bi-
quini Cavadão 
agitam o públi-
co da Barra da 
Tijuca, na pró-
xima sexta-fei-
ra, a partir das 

22h30, em única apresen-
tação, na casa de shows Ri-
balta. 

O cantor e ator Leo 
Jaime promete animar a 
noite ao som do seus maio-
res sucessos que marca-
ram época, entre eles, 
“Rock Estrela”, “Mensa-
gem de Amor”, “A Vida Não 
Presta”, “Preciso Dizer que 
te Amo”, “Conquistador 
Barato” e “As Sete Vampi-
ras”. O show faz parte da 
turnê dos 30 anos de car-
reira.

Já a banda Biquini Cava-
dão, formada por Bruno 
Gouveia (voz), Carlos 
Coelho (guitarra e violão), 
Miguel Flores da Cunha 
(teclados) e Álvaro “Birita” 
(bateria), soma 32 anos de 
carreira e traz no seu reper-
tório sucessos como “Vento 
Ventania”, “Quando Eu 
Te Encontrar”, “Tédio”, 
“Quando um Rio Beija o 
Mar” e muitos outros. 

Não fique de fora dessa 
noite de muito rock e música 
de qualidade. Acesse www.
ribalta.com.br e garanta já 
o seu ingresso. Para mais 
informações é só acessar o 
site ou através do telefone 
(21) 97161-0101.

LÉO JAIME E
BIQUINI CAVADÃO
EM ÚNICA 
APRESENTAÇÃO NA 
BARRA DA TIJUCA

Shows acontecem nesta 
sexta-feira, no Ribalta
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No último domingo do mês de maio, dia 
29, a partir das 15h, o Samba do Xoxó vai, 
uma vez mais, comandar a festa no Renas-
cença Clube, sempre com muita alegria e 
descontração. O evento é gratuito, graças ao 
projeto Rena de Portas Abertas que reúne 
samba de primeira, cerveja gelada, comida 
de boteco e gente bonita... Não pode ter 
melhor combinação!� este sábado,  dia 28/5, às 15h, o humo-

rista Paulinho Serra sobe em um pal-
co diferente: a cozinha central do 
Mercado de Produtores do Upto-
wn, para um stand up comedy 
especial, com direito ao pre-
paro, ao vivo, da receita fa-

miliar do Nhoque da Fortuna, em homena-
gem à tradição que acontece todo dia 29 do 
mês. A entrada é franca.

Paulinho Serra, 44 anos, como o próprio diz, 
é “um ator que faz humor”, conhecido por sua 
participação no programa Pânico na TV, Mul-
tishow, Rádio Jovem Pan, entre outros. Seu 
gosto pelo improviso garante a risada da pla-
teia.  Desde as apresentações do grupo Dezne-
cessários, que comandou nos anos 2000 com 
outros nomes do humor nacional, até em pro-
gramas de rádio e TV, sempre houve espaços 
para cacos e comentários ácidos e engraçados.  
Ele também é um dos sócios e diretor artístico 
do Rio Retrô Comedy Club & Restaurante, única 
casa de stand up comedy do Rio, localizada no Uptown.

“Essa é a primeira vez que apresentamos uma comédia 
temática aqui no Mercado. Será a primeira aula de receita 
nos moldes de um stand up comedy. Vai ser divertido”, 
aposta Ariadne Lelis, gerente de Marketing do Uptown.

O Brasil profundo, longe do litoral e 
dos grandes centros urbanos, apresenta 
uma cultura rica e diversa, fundamen-
tal para a compreensão da identidade 
nacional. Esse lugar, que pode estar na 
fronteira entre Minas Gerais, Espírito 
Santo e sul da Bahia, no interior do Mato 
Grosso ou mesmo no nosso imaginário 
afetivo, ganha os palcos no musical iné-
dito “Céu Estrelado”, que estreia nesta 
quinta-feira, dia 26 de maio, no Centro 
Cultural Banco do Brasil, para curta tem-
porada, com sessões de quinta a sábado, 
às 19h, e aos domingos, às 18h. As ven-
das estão abertas na bilheteria do CCBB 
e no site Eventim (www.eventim.com.
br/artist/teatro-ceuestrelado-omusical-
-ccbbrj/).

Hoje, mais uma edição do Baile Dançante 
chega para agitar a noite dos amantes da 
dança de salão. O Américas Shopping pro-
move e recebe o baile, no Centro Cultural 
Américas Shopping, no 2º piso, próximo à 
Camicado, das 17h às 21h.

O evento, realizado sempre na última 
quarta-feira do mês, inclui programação 
musical com banda ao vivo e apresentações 
de dança com profissionais. Para esquentar 
o público, haverá, também, aula de dança 
30 minutos antes do início do evento.

O Baile é organizado pela promotora 
Helô Reis, muito conhecida pelo público no 
circuito de dança em todo o estado do Rio 
de Janeiro. A iniciativa é voltada a todas 
as idades e terá a presença de dançarinos 
para entreter o público, além de DJ nos 
intervalos.
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SERVIÇO
�����������
�� EVENTO GRATUITO
�� Dia: 29 de maio (domingo)
�� Horário: 15h
�� Local: Renascença Clube - Rua 
Barão de São Francisco, 54 – Andaraí
�� Censura Livre (menores só 
acompanhados dos responsáveis)

SERVIÇO
�����������
�� Data: 25 de maio 
(quarta-feira)
�� Horário: 17h às 21h
�� Local: Centro 
Cultural Américas 
Shopping – 2º piso
�� Entrada gratuita

SERVIÇO
�����������
�� Aula-Show com Paulinho Serra: stand up comedy 
com receita familiar do Nhoque da Fortuna
�� Data: 28 de maio (sábado)
�� Horário: às 15h
�� Local: Mercado de Produtores do Uptown - Av. 
Ayrton Senna, 5.500 – bloco 12
�� Entrada franca
�� Valor do estacionamento: R$ 14,00 
(período de 12 horas)

Evento gratuito acontece e 
domingo, a partir das 15h

As vendas estão abertas na bilheteria 
do CCBB e no site Eventim

O baile vem para animar a noite dos amantes da dança de salão
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CEPERJ E INSTITUTO  
NIEMEYER LANÇAM 

PÓS-GRADUAÇÃO PARA 
SERVIDORES DO ESTADO

Na última segunda-
-feira (16), a Fun-
dação CEPERJ 
lançou junto ao 

Instituto Niemeyer de Po-
liticas Urbanas Cientifi-
cas e Culturais a primeira 
aula inaugural da pós-gra-
duação em Aplicação dos 
Instrumentos das Políti-
cas Urbanas e Ambientais nos Municípios- 
CEAPUAM, com o objetivo de desenvolver 
habilidades necessárias, dentro do entre-
laçamento da tecnologia e demandas que 
são exigidas para o resultado final e apli-
cação prática da implantação da tecnolo-
gia 5G, monitoramento de queimadas e 
desenvolvimento urbano.

As aulas têm previsão de início para o 
final de maio e serão realizadas às segun-
das e quartas-feiras, das 18:15h às 21:15h, 
no Hotel Novotel, localizado na Praia de 
Botafogo,330. Vale destacar que o espaço 
oferece infraestrutura completa para os 
alunos, como estacionamento e segurança.

“Nos últimos anos trouxemos para 
Fundação CEPERJ projetos do estado do 
Rio de Janeiro em parceria com as secreta-
rias e por isso conseguimos identificar os 
seus problemas e dores. E agora, junto ao 
Instituto Niemeyer, firmamos uma impor-
tante inciativa. De acordo com o nosso 
raio-x desenvolvemos uma qualificação 
ideal para suprir essas necessidades dos 
profissionais do setor público. Com cer-
teza é um legado único para o estado, ser-
vidores e cidadãos. Nossa intenção é que 
os servidores estejam habilitados e des-
coram sobre o tema com propriedade.” 
– afirmou Gabriel Lopes, presidente da 
Fundação CEPERJ.

Lopes explica que esta é a primeira espe-
cialização na área ambiental promovida pela 
CEPERJ. O corpo docente conta com pro-
fissionais de renome nas áreas ambiental, 
de gestão de projetos, e arquitetura e urba-
nismo, além de atuação em grandes insti-
tuições de ensino e órgãos do governo, e da 
chancela tradicional do Instituto.  

“Vale destacar que todos os trabalhos 
de conclusão do curso serão projetos vol-
tados para a melhoria do Estado”, ressalta. 

A inovação anda lado-a-lado com a reso-
lução e experimentação, a parceria entre as 
instituições faz parte do olhar visionário 
de Oscar Niemeyer, que pensou em cursos 
e capacitação para profissionais ligados a 
áreas voltadas a arquitetura e urbanismo, 
políticas públicas e cultura. 

“Esse é o primeiro curso de pós-gradua-
ção que o Instituto Niemeyer executa den-
tro do âmbito do estado. Estamos dentro 
do pensamento que o nosso querido Oscar 
Niemeyer sempre defendeu, que é o acesso 
à vida e ao mundo. Esse é um trabalho que 
nos orgulha muito, porque sabemos que 

Oscar ficaria feliz em ver que nossa pri-
meira pós-graduação é para profissionais 
que servem ao estado do Rio de Janeiro.” 
– disse Thiago Sanderson, vice-presidente 
do Instituto Niemeyer.

A Fundação CEPERJ que surgiu atra-
vés da fusão entre a FESP e CIDE tornou-
-se símbolo de crescimento e qualidade 
nos últimos 30 anos e agora, realizou um 
sonho antigo do arquiteto Oscar Niemeyer, 
que criou projetos de pesos a nível mun-
dial, idealizou a Escola Niemeyer, projetou 
e executou obras na área da educação, aju-
dando no desenvolvimento e modernização 
de muitas cidades do mundo. 

“O CEPERJ é responsável por promover 
processos seletivos, concursos públicos, ala-

vancar profissionais e pre-
pará-los para avanços na 
tecnologia através de cur-
sos de graduação e pós-
-graduação. Nós atuamos 
em diversos seguimentos, 
com vários ODS, monito-
ramento de fauna, inunda-
ções e mobilidade. A nossa 
sinergia com o Instituto 

Niemeyer e com o pensamento do Oscar é 
muito forte. Como Paulo Niemeyer [bisneto 
de Oscar Niemeyer e presidente do Insti-
tuto Niemeyer] diz, Oscar era visionário. 
O que ele pensou há 40 anos está execu-
tando agora. Não deixaríamos de aprovei-
tar a oportunidade de firmar essa parceria. 
” – ressaltou Thiago Laranjeiras, diretor do 
Centro de Estudos, Estatísticas e Pesqui-
sas - CEPERJ. 

Primeira aula inaugural 
Na aula inaugural, representantes do 

CEPERJ e Instituto Niemeyer (que carrega 
o legado internacional do saudoso Oscar 
Niemeyer) reforçaram a importância da 
necessidade de habilitações adequadas e 
geração de mão de obra qualificada para o 
desenvolvimento sustentável e cultural, na 
busca do papel de protagonista do estado 
do Rio de Janeiro. 

Além da apresentação do conteúdo pro-
gramático e do corpo docente, o evento 
que foi realizado na segunda-feira (16), às 
18h, no Hotel Novotel, localizado na praia 
de Botafogo, contou com a exposição de 
maquetes das obras do Niemeyer e coque-
tel de boas-vindas. O ambiente continuará 
sendo palco de aprendizado para as próxi-
mas aulas do curso. 

Inscrições 
O curso tem carga horária de 396h, com 

duração de 18 meses. O investimento é de 
R$ 10.500,00 ou R$ 600,00 de entrada + 
18 parcelas de R$ 550,00. 

As inscrições podem ser feitas através 
do site da CEPERJ: https://escolavirtual.
ceadceperj.com.br/. 

A 6ª edição da Feira Virtual de Estágios e Empregos da 
Estácio acontece até amanhã, dia 26. No evento, serão ofer-
tadas mais de 150 mil vagas em grandes companhias de 
todo o país, sendo dez mil no Estado do Rio. Há oportuni-
dades para universitários e profissionais de todos os níveis 
de escolaridade, principalmente para as áreas de Tecnolo-
gia da Informação e Saúde.

Os interessados devem fazer o pré-cadastro para a feira no 
site. Durante 72 horas, os participantes poderão se candidatar 
às vagas em uma plataforma de oportunidades profissionais que 
já conta com as empresas Amazon, Sony Music, CIEE, Globo, 
Rádio Cidade FM-RJ, Rádio JB FM, Infojobs, IBM, Americanas, 
Ambev, Banco Santander, Mc Donald’s, UnitedHealth Group, 
Unimed, DASA, NotreDame Intermédica e TOTVS, entre outras. 
Há oportunidades para trabalho presencial, hibrido ou remoto.

A programação conta com temas relevantes em todas as 
áreas do conhecimento como: impacto das tecnologias nas 
carreiras, autodesenvolvimento, diversidade e inclusão, e 
empreendedorismo, dentre outros. Ainda será possível ficar 
por dentro das tendências em processo seletivo on-line e 
conhecer as carreiras que estão em evidência em 2022.

Feira virtual da Estácio tem 
150 mil vagas de emprego

Da esquerda para direita, Thiago Sanderson (vice-presidente do Instituto Niemeyer) e 
Paulo Sérgio Niemeyer(Presidente do Instituto Niemeyer), durante o coquetel do evento, na 

parte de exposição das maquetes das obras de Oscar Niemeyer, no Hotel Novotel

Da esq. p/ dir., Thiago 
Sanderson (vice-
presidente do Instituto 
Niemeyer), Gabriel Lopes 
(Presidente da CEPERJ) 
e Marcello Costa (vice-
presidente da CEPERJ). 

Fotos:  Edson Araújo

A Secretaria estadual de Tra-
balho e Renda (Setrab) oferece 
816 postos de trabalho para 
as regiões Metropolitana, 
Médio Paraíba e Serrana. 
Entre os destaques, estão 
90 chances para motorista 
de ônibus na Região Metropo-
litana, dez para auxiliar de cozi-
nha na Região Médio Paraíba e 30 
para ajudante de obras na Região Serrana.

As vagas são oferecidas pelo Sistema Nacional de Emprego 
(Sine), que realiza uma análise comparativa do perfil pro-
fissional de cada candidato cadastrado com o da vaga ofer-
tada pela empresa contratante.

Para se inscrever ou atualizar o cadastro, é necessário 
ir a uma unidade do Sistema Nacional de Emprego (Sine) 
levando seus documentos de identificação civil, carteira de 
trabalho, PIS/Pasep/NIT/NIS e CPF. O endereço das uni-
dades Sine e os detalhes de todas as vagas oferecidas estão 
disponíveis no site www.rj.gov.br/secretaria/trabalho.

 Setrab abre 816 postos  
de trabalho

A Comunidade Católica Gerando Vidas está com 506 
vagas abertas essa semana.  Entre as oportunidades ofer-
tadas estão: manipulador de alimentos, operador de caixa, 
auxiliar de serviços gerais, açougueiro, repositor de merce-
aria, repositor de hortifruti, conferente, fiscal de caixa, pro-
motor de cartões, atendente de padaria, operador de depó-
sito, auxiliar de compras e chefe de setor em mercado.

Também há oportunidades para auxiliar administrativo, 
auxiliar de cozinha, assistente de SAC, atendente de eletro-
eletrônicos, fiscal de patrimônio, motorista de caminhão, 

vendedor de loja, caixa de loja, por-
teiro, auxiliar de manutenção, 

vigilante, telemarketing, recep-
cionista, auxiliar de escritó-
rio. Os salários não foram 
informados.

As vagas e inscrições são 
feitas no link portalemprego.

com.br. Somente depois dessa 
pré-seleção o candidato é enca-

minhado para avaliação presencial.

Gerando Vidas tem 596 
oportunidades para a semana
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O 
28ª Dia do Desafi o, mo-
bilização mundial de 
incentivo à prática re-
gular de atividades físi-

cas e esportivas que acontece sem-
pre na última quarta-feira do mês 
de maio, será presencial hoje, de-

pois de duas edições sendo reali-
zado em ambiente virtual por con-
ta da pandemia. Para estimular a 
população a se exercitar, o Sesc RJ 
preparou uma programação com 
mais de 70 atividades gratuitas em 
20 municípios, incluindo a capital 

e regiões Metropolitana, Serrana, 
dos Lagos, Sul, Norte e Noroeste 
Fluminense.

A programação conta com aulas 
de defesa pessoal, ginástica, ioga, 
pilates, dança, alongamento, HIT, 
zumba e ritmos. Oficina de atle-

tismo, caminhada, circuito funcio-
nal, recreação esportiva também 
estão entre as atividades progra-
madas para esta quarta-feira nas 
unidades do Sesc e em espaços 
públicos. Na capital e na Região 
Metropolitana, o Dia do Desafio 

acontece em Copacabana, Ramos, 
Tijuca (Rio), Nova Iguaçu, Duque 
de Caxias, São João de Meriti, Bel-
ford Roxo, Paracambi, Nilópolis, 
Mesquita, Niterói e São Gonçalo 
(veja a programação completa em 
www.sescrio.org.br).

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 25 DE MAIO DE 2022

Apoiador passou a noite na delegacia e 
clube atual tenta reverter decisão

Youtuber americano usou as redes sociais para dizer que 
venceria Spider e Mayweather na mesma noite

Dia do Desafi o volta ao ambiente 
físico com mais de 70 atividades 
gratuitas na Capital, Região 
Metropolitana e interior do RJ

Divulgação

Divulgação
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Suárez afi rmou que ainda não defi niu onde atuará na 
próxima temporada. O uruguaio de 35 anos, que está 
livre no mercado, citou que recebeu propostas de times 
de várias partes do mundo, incluindo do futebol bra-
sileiro, mas que pretende seguir no Velho Continente.

“Acredite em mim, ainda não decidi onde vou jogar 
na próxima temporada. Recebi muitas propostas. Clu-
bes da Argentina, Brasil e México me abordaram, mas 
quero voltar a jogar em alto nível competitivo. Estou 
focado no futebol europeu”, declarou o Pistoleiro ao 
“El Larguero”.

De acordo com a 
imprensa turca, Suá-
rez pode ser contra-
tado pelo Fenerbahçe a 
pedido de Jorge Jesus, 
que está perto de fechar 
com os Canários Ama-
relos para ser o novo 
técnico do time de 
Istambul.
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O ex-jogador do Flamengo, 
Erick Flores, de 33 anos, foi 
preso após a partida entre Remo 
e Ypiranga, do Rio Grande do 
Sul, na noite da última segunda-
-feira, após partida entre os dois 
clubes pela Série C. O apoiador 
foi detido pela Polícia Civil de 
Erechim, cidade do Rio Grande 
do Sul. As informações são do 
jornalista Júnior Rocha.

O motivo da prisão de Erick 
seria o não pagamento de pen-
são alimentícia. Após o término 
do duelo, o ex-jogador do Fla-
mengo foi detido e passou a 
noite no sistema prisional. Os 
advogados do clube paraense 

ainda tentam reverter o ocor-
rido para que o atleta volte 
para o Pará com a delegação 
da equipe.

A prisão teria sido decre-
tada pela 3ª Vara de Família do 
Foro Regional de Jacarepaguá, 
que fi ca no Rio de Janeiro. Erick 
Flores não entrou em campo 
na partida e fi cou apenas no 
banco de reservas. Revelado 
pelo Flamengo, o jogador era 
considerado uma das grandes 
promessas da base do Rubro-
-Negro. Além do clube carioca, 
ele atuou por equipes impor-
tantes como Ceará, Fortaleza 
e Náutico.

“El Larguero”.
De acordo com a

imprensa turca, Suá-
rez pode ser contra-
tado pelo Fenerbahçe a 
pedido de Jorge Jesus, 
que está perto de fechar 
com os Canários Ama-
relos para ser o novo 
técnico do time de 
Istambul.
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Após Anderson Silva 
lutar contra Bruno Caveira 
no sábado passado (21), Jake 
Paul fez uma provocação ao 
ex-campeão de UFC. Por meio 
das redes sociais, o americano 
afi rmou que venceria o brasi-
leiro e ainda criou uma mon-
tagem como “exterminador 
de insetos”, fazendo alusão 
ao apelido de Anderson, Spi-
der (aranha, em inglês).

“Eu teria derrotado Floyd 

e Anderson na mesma noite”, 
afi rmou Jake Paul após a luta 
do brasileiro.

“As pessoas precisam res-
peitar os irmãos Paul [Jake 
e Logan]. Esses garotos são 
talentosos e abriram os olhos 
das pessoas sobre o que há de 
bom e ruim nos esportes de 
combate. Estou preparando 
meu corpo para um desafi o. 
Vamos ver o que acontece”, 
disse Anderson.

Com aval de Jorge Jesus, destino 
do atacante de 35 anos pode 
ser o Fenerbahçe, da Turquia

Divulgação
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O Fluminense chegará amanhã, ao 34º 

jogo na temporada. Se dividindo entre três 
competições, o Tricolor começa a sen-
tir o desgaste. Antes de sair, Abel Braga 
começou a precisar poupar jogadores e 
Fernando Diniz pode ter esse primeiro 
teste na partida com o Oriente Petrolero 
(BOL) pela Sul-Americana. 

Com uma missão quase impossível 
de classifi cação, o elenco se reapresen-
tou nesta terça-feira para começar a defi -
nir como irá para a Bolívia. A delegação 
viaja para Santa Cruz de la Sierra hoje, 
após o treino da manhã.

 Depois da vitória sobre o Fortaleza, 

Diniz não detalhou o que pretende fazer. 
Isso será conversado internamente para 
que haja consenso sobre valer ou não a 
pena ter força máxima em mais uma via-
gem longa. Para chegar às oitavas, o Tri-
color precisa vencer por seis gols de dife-
rença e torcer pelo empate de Junior Bar-
ranquilla (COL) e Unión Santa Fe (ARG).

“Vamos pensar no próximo jogo. Con-
versar com os jogadores. O Fluminense 
tem chances de se classifi car, então vamos 
ver qual estratégia usar. Iremos conver-
sar internamente e na conversa com os 
jogadores também ajuda a defi nir quem 
vai atuar” afi rmou o técnico.

Tricolor precisa vencer por seis gols de diferença e torcer pelo empate 
de Junior Barranquilla (COL) e Unión Santa Fe (ARG)

Rubro-Negro pode fazer mudanças na estrutura do esporte

Mailson Santana/Fluminense

Divulgação

Reprodução/ Botafogo
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I
nvestindo na infraestrutura das ins-
talações do clube, o Botafogo 
prepara um novo vestiário para 
os jogadores do time profi s-

sional. Mais moderno e com a temática toda alvine-
gra, a expectativa é de que o espaço esteja pronto para 
o retorno da equipe ao Nilton Santos, no dia 6 de junho, 
contra o Goiás.

Renovado, o vestiário contará com quatro aparelhos de 
televisão presos no teto, que será rebaixado, pisos trocados, pare-
des reformadas e que serão completamente customizados, novas cabines, 

assentos e armários e mais.
De acordo com o Botafogo, a inten-

ção do novo vestiário é “gerar mais conforto, 
otimização de espaço e atender demandas específi cas 
da comissão técnica para o dia a dia de trabalho”. Dessa forma, 
também serão feitas alterações na estrutura do ar-condicionado, 

impermeabilização da laje e revisão das instalações elétricas.
Atualmente, o vestiário disponível para os jogadores conta com 

espaços para trabalho de fi sioterapia, banhos e aquecimento. Na área 
de maior concentração dos jogadores, com assentos e armários, há também 

uma espécie de grama para trabalhos com bola.

A partida Londrina x Vasco, 
válida pela 13ª rodada da Série 
B no dia 17 de junho, não 
poderá ser no Espírito Santo. 
Segundo o presidente da CBF, 
Ednaldo Rodrigues, a mudança 
do mando de campo do Estádio 
do Café para o Kleber Andrade 
foi proibida.

“A CBF não permitiu essa 
partida acontecer em outro 
local porque não tinha elemen-
tos palpáveis para mudança”, 
disse Ednaldo em entrevista 
ao site ‘Ge’.

Assim como aconteceu com 
o Guarani, que levou o duelo 
com o Vasco a Manaus, o Lon-
drina recebeu uma proposta 
de empresários para mandar 
o seu jogo em Cariacica (ES). 
O clube, inclusive, enviou o 
pedido à CBF.

Entretanto, após a negativa, 
o duelo foi confi rmado no Está-
dio do Café e o Londrina agora 
tenta mudar dia e horário (ini-
cialmente marcado para 17 de 
junho, uma sexta-feira, às 21h).

Segundo o presidente da 
CBF, o caso do Guarani foi 
diferente pois o clube alegou 
que estava reformando o gra-
mado de seu estádio e por isso 
a mudança do mando de campo 
foi permitida. Bahia e Sport 
enviaram ofício à entidade 
reclamando, já que a esmaga-
dora maioria dos mais de 33 mil 
torcedores na Arena da Ama-
zônia foi de vascaínos.

Desde o começo da gestão 
de Rodolfo Landim, o vice de 
futebol Marcos Braz e o dire-
tor executivo Bruno Spindel 
são os nomes fortes na mon-
tagem do elenco e na gestão 
do Flamengo. Bastante elo-
giados principalmente em 
2019, os dois vem recebendo 
críticas nos últimos anos no 
Rubro-Negro. De acordo com 
informações do portal “Diá-
rio do Fla”, o nome de Leo-
nardo, que está de saída do 
PSG, vem sendo ventilado no 
clube carioca como uma pos-
sível alternativa para substi-
tuir um dos dois.

Leonardo foi revelado pelo 

Flamengo como jogador de 
futebol no fi m dos anos 90. 
Identifi cado com o clube 
carioca e assumidamente 
torcedor seu nome agradaria 
bastante o clube carioca. Ele 
deverá deixar o PSG após o 
fi m da temporada europeia. No 
clube francês, ele atua desde 
2019 como diretor executivo.

Tetracampeão pela seleção 
brasileira em 1994, Leonardo 
também já foi treinador, tendo 
dirigido o Milan e a Inter de 
Milão. Como dirigente, além 
do PSG, ele também passou 
pelo Milan e teve uma passa-
gem anterior pelo clube fran-
cês em 2011.
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